



33º SÁBADO

UN ROMPECABEZAS COMPLETO

TEXTO DE REFERENCIA

2º Timoteo 3:16-17

OBJETIVO

Aprender que cambiar las enseñanzas de la Biblia es un engaño de Satanás.

MATERIALES

Un rompecabezas con muchas piezas y uno con pocas piezas, una figura de una Biblia recortada en varias partes como si fuese un rompecabezas. Ponga las piezas de la figura de la Biblia fijas con cinta adhesiva sobre otro papel, de manera que puedan ser retiradas cuando sea necesario.

INTRODUCCIÓN

¿Ustedes han jugado a armar rompecabezas? (*muestre el rompecabezas*). Hay personas que pueden armar fácilmente uno de estos con muchas piezas. Para que esté bien armado es necesario encajar las piezas de forma correcta, así como este (*muestre el rompecabezas con pocas piezas*) que está armado correctamente. Todas sus piezas están encajadas como debe ser. Ahora, si decido sacar una pieza (*retire una pieza*), el rompecabezas ¿estará completo? Aunque saque una pieza de aquí de la esquina, o la que esté más escondida, el rompecabezas no va a estar completo sin ella. ¿Y si cambio las piezas y coloco en ese lugar vacío una pieza del otro rompecabezas? (*ponga en el lugar vacío, la pieza de otro rompecabezas*) y aunque es muy parecida con la pieza correcta, no va a estar correcto, porque para que esté bien armado un rompecabezas, tiene que tener todas las piezas del mismo juego.

DESARROLLO

Saben, Dios hizo la Biblia parecida a un rompecabezas, todo se encaja exactamente (*muestre la figura de Biblia cortada en partes*), desde el principio hasta el final, todo lo que está escrito se encaja bien. Pero ¿saben lo que el enemigo trata de hacer para confundir a las personas? Les hace creer que hay partes de la Biblia que pueden ser retiradas (*retire una de las piezas de la Biblia*). Él trata de hacer que las personas creen que no hay ningún problema en retirar o cambiar lo que está escrito en la Biblia y que pueden poner otras cosas en vez de lo que Dios ha dicho (*colocar una pieza diferente en el lugar vacío*). En la Biblia está escrito “sábado”, por ejemplo, pero el enemigo trata de cambiar por “domingo”. La Biblia dice que no debemos arrodillarnos y adorar imágenes, pero el enemigo hace creer a las personas que si pueden hacerlo. Dios no está contento con esto. Toda la Biblia es importante y nada puede ser cambiado, ni alterado sin el consentimiento de Dios (*coloque la pieza correcta en la figura de la Biblia*). Estudiar la Palabra de Dios todos los días nos hace ser fuertes espiritualmente porque ella es una luz, un alimento espiritual, que nos conecta con Jesús. Ustedes conocen un cantito que habla de esto, ¿vamos a cantarlo? (*cantar un cántico corto sobre la Biblia, de preferencia mostrar ilustraciones o hacer mímicas. No tome mucho tiempo en esto*).

LLAMADO

¿Desean vencer el mal? Estudiemos todos los días la Palabra de Dios con oración. Dios siempre va a tener un mensaje especial para cada uno de ustedes. ¿Vamos a orar?

(*Ore pidiendo a Dios que nos ayude a estudiar la Biblia todos los días y a no creer si alguien dice que lo que está escrito en la Biblia ha cambiado*).